



FORMA DEBE SER COMPLETADO Y FIRMADO POR UN PADRE/GUARDIÁN ANTES DE PARTICIPACIÓN

Permiso del padre/guardián para la paticipar DoD STARBASE Idaho

Estudiante (Primer Nombre, Apellido): _____

Escuela: _____

Maestro/a: _____

Fechas del viaje: _____

Destino: DoD STARBASE Idaho, Gowen Field, Bldgs. 207, 208, & 209 **Modo de viaje:** vehículo del distro

Actividades: Ciencia, Tecnología, Ingeniería, y Matemáticas.

Nombre de padre/guardián:

Contacto en caso de emergencia (segunda persona) si no podemos contactar el padre/guardián:

Nombre: _____

Numero de teléfono 1: _____

Numero de teléfono: _____

Numero de teléfono 2: _____

Relación con estudiante: _____

Acuerdo de programa de enriquecimiento DoD STARBASE Idaho y Gowen Field:

Por el presente doy permiso para que mi estudiante ser mencionado que participe en el programa DoD STARBASE Idaho. Entiendo que DoD STARBASE Idaho se reserva el derecho de cancelar la participación en el programa cuando se considere que es lo mejor para el/la participante o el programa. En caso de que se dañe cualquier propiedad que sea propiedad de los Estados Unidos, yo sé que se me puede pedir que reemplace/repara esa propiedad si es causado por las acciones/omisiones de mi hijo/a. Además, como consideración por la participación de mi hijo/a en este programa, acepto liberar, eximir de responsabilidad al Gobierno de los Estados Unidos, el Departamento de Defensa, la Guardia Nacional de Idaho, el Estado de Idaho y sus respectivos funcionarios, empleados, agentes, y voluntarios, de y contra toda responsabilidad, reclamo, demanda, acción, deuda, responsabilidad y honorarios de abogados que surjan o estén relacionados de alguna manera con la participación del joven en el programa. Por el/la presente autorizo a mi hijo/a a recibir tratamiento médico de emergencia siempre que se considere razonablemente necesario en cualquier instalación militar de los EE. UU. o en cualquier otra instalación médica cuando una instalación médica militar de los EE. UU. no esté disponible. También reconozco que las fotografías y los videos pueden usarse de vez en cuando para documentar y promover las actividades del DoD STARBASE Idaho y, e indicará consentimiento para el uso de fotografías y video del mencionado menor para estos fines.

DOY permiso para que el contenido de fotografía o video de mi estudiante se publique en nuestros sitios de medios.

NO DOY permiso para que el contenido de fotografía o video de mi estudiante se publique en nuestros sitios de medios.

Firma de padre/guardián: **X** _____

Fecha: _____



Misión de DoD STARBASE

Exponer a la juventud de nuestra nación a áreas tecnológicas. También, enseñarles modelos positivos de carreras civil y militares. Seguir una colaboración entre La Guardia Nacional y la comunidad. El programa de STARBASE construí 25 horas de actividades en las disciplinas de Ciencia, tecnología, ingeniería, y matemáticas. Instrucción practica que esta a el nivel de los Estándares Nacionales.

Misión de DoD STARBASE Idaho: Dar experiencias de aprendizaje innovadoras que normalmente no se encuentran en una clase de quinto grado que fomenten el éxito académico en STEM, fomenten unas oportunidades para mejorar la capacidad do los estudiantes en el establecimiento de metas, el trabajo en grupos y la perseverancia.

Quien somos

DoD STARBASE Idaho es un programa innovador de enriquecimiento de ciencia, tecnología, ingeniería, y matemáticas. Es financiada por el Departamento do Defensa. Patrocinada y apoyada por la Guardia Nacional de Idaho. El programa da 25 horas de instrucción STEM a estudiantes de quinto grado en el Valle de Tesoro. El programa no tiene costo para los padres o las escuelas que participan. El transporte y el lonche son proporcionados por el sistema escolar local. Si su hijo no desea tener la bolsa de lonche escolar, puede traer de la casa.

La meta de STARBASE es aumentar el interés y mejorar el conocimiento y las habilidades de los jóvenes tradicionalmente subrepresentados en las carreras de STEM, contribuir una fuerza laboral estadounidense altamente educada y lista para trabajar con los requisitos tecnológicos avanzados de las generaciones futuras. ¡Hoy, hay más de 70 sitios STARBASE en todo el país!

Que hacemos

DoD STARBASE es el único programa nacional enfocado en la introducción de STEM a estudiantes de primaria. Las 25 horas intensivas de currículo STEM presentado a los estudiantes de DoD STARBASE están alineados con los Estándares Nacionales de Ciencias (NGSS). Los estudiantes de quinto grado están en el centro del programa porque durante este tiempo en la vida de los niños, están desarrollando una imagen de sus capacidades. Cuando la mayoría de los programas STEM en la escuela intermedia y secundaria están disponibles para jóvenes, DoD STARBASE ya les ha presentado a los jóvenes la idea de que es posible en un futuro con STEM.

Una clase visitante explora nuevas tecnologías como el diseño 3D por computadora (CAD) y la robótica, así como conceptos de física y química mientras los relaciona con las matemáticas, la investigación y el proceso de ingeniería. Nuestra meta es ofrecer equipos, experiencia y recursos STEM que no pueden estar disponibles en las escuelas primarias. Con la ayuda de empresas, instituciones educativas y profesionales locales de STEM, así como los recursos militares en Gowen Field, DoD STARBASE presenta a los estudiantes una amplia variedad de carreras de STEM.

¡Esperamos enseñar y aprender junto con su estudiante!

<https://dodstarbase.org/>

<https://imd.idaho.gov/front-page/starbase/>

www.facebook.com/STARBASEID/

Atentamente le saluda,

Courtney Taylor

Directora de STARBASE Idaho Military Division ctaylor@imd.idaho.gov

208-801-4280